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利物浦和埃弗顿的默西塞德郡

德比! 注定就是这轮英超的焦点战

役!利物浦是上赛季的冠军!埃弗顿这

个赛季表现十分抢眼!他们的相遇!会

擦出怎样的火花呢"

没想到最后的过程就是这样#

开场仅仅
!"

分钟! 就出现了第一

次争议巨大的判罚# 埃弗顿门将皮克

福德动作很大的出击飞铲! 直接用一

个剪刀脚! 将利物浦后防中坚范戴克

铲伤离场#

赛后的消息是这名铁卫前十字韧

带遭遇撕裂! 可能要缺席比赛七到八

个月!基本相当于赛季报销#

但是当场主裁判只是判了范戴克

越位! 对皮克福德直接红牌的动作没

有任何表示#

补时阶段! 马内助攻亨德森绝杀

球!裁判和
#$%

判罚越位!只是通过

赛后回放!实在是看不清楚到底越位

了多少#

从开场的漏过红牌到最后的绝杀

被吹!当然和这个平局相比!更让人感

到遗憾的是范戴克的受伤# 这样一名

优秀的球员! 因为对方的动作如此之

大!而遭遇了赛季报销的严重伤病#

其实一直以来英超联赛的尺度!

就比别的联赛有时候要更加放开一

点# 所以英超的比赛! 一方面对抗激

烈!观众觉得过瘾!而与此同时球员在

这种激烈对抗中! 受伤的可能性也在

增加#

包括现在的视频裁判! 这场比赛

之后! 很多人又开始提到视频裁判会

不会毁了足球这个老话题# 但是我的

感觉! 视频裁判毕竟只是一个新生事

物! 视频裁判的使用本身还要再通过

几年时间才能做得更好#

所以何止是中超! 英超的裁判一

样让人觉得一言难尽#

申花上港
都是9.5分

隔岸观火

新赛制的利弊
宇观赛场

!

上海人看京鲁大战! 立场中

立#国安胜也罢!鲁能赢也罢!都行#

或许上了点年纪的上海老球迷还不

太希望御林军胜出# 从甲
$

时代开

始! 京沪大战就一直打得很火爆$

%打上海申花用不着开动员会&!这

似乎也是京城中发明的新词# 后来

上海滩上的球队多了! 对申花的专

用冠名也拓宽为泛指!变成了%打上

海球队用不着开动员会&了# 京派$

海派在绿茵场上是永久的欢喜冤家#

上周六中超争冠组首回合的京鲁之

战!上海人不放弃看看闹猛#当上半场

鲁能以两球领先时! 朋友圈里的上海

人难掩喜色! 看到国安比分落后时是

有点幸灾乐祸的! 叉叉京师的妙句不

少'%看来黑暗继续笼罩着大地( &%呵

呵))&足球场上绝对的中立难觅#不

要说是平头百姓的球迷们! 就是一袭

黑袍披身的裁判们都能站立到不偏不

倚的中线上吗" 难讲难讲#

!

下半时国安外援巴坎布禁区内

倒地! 当值主裁沈寅豪立即鸣哨判罚

点球# 谁犯规了" 是怎样的犯规动作"

这使直播这场比赛的两位央视资深解

说员也尴尬万分了# 排摸不出犯规球

员又怎样能让看官们信服# 沈寅豪连

视频回放也不看!杀无赦!斩立决# 对

照上半场的国安球员在禁区内明显手

球!沈寅豪在第一时间并不响哨!在鲁

能球员的不断投诉下才去边线足足看

了
&

分钟的视频回放# 一快一慢!一干

脆一迟疑!这哨子是否出了点情况"有

京媒评论员赛前鼓吹了一番%愤怒足

球&! 看来这一场国安是不必踢出愤

怒了!倒是鲁能球员踢出了火气# 队

长蒿俊闵赛后发微博'%要这么玩的

话!就不太好玩了( &门将王大雷骂了

粗话'%太欺负人了!真的))太
!!

欺

负人了( &按以往规矩!赛后有球员的

不当议论是要被追罚的# 罚与不罚可

以掂量出官方对场上判罚的态度# 这

样的猜测有点道道吗"

!

一战成名! 足球场上见多了#

鸣哨!一鸣成名!少见# 沈寅豪执裁京

鲁大战以后!估计能一鸣惊人了# 他

是阿拉上海人! 是同济大学的教师#

他是中国足坛现役最年轻的国际级

裁判员!还曾被誉为当下裁判队伍中

的%未来之星&# 相关部门$名家$名宿

能够对京鲁之战的裁判执裁给个说

法吗" 吹得好" 吹得差" 吹得准" 吹

得偏" 纠错也是维护裁判员场上权威

的一部分# 平息争论的好办法是给出

标准答案# 让踢球的$看球的都弄个

明白# 应该不难办吧#

自说自画

一鸣成名

秦天论道

英超的裁判
也一言难尽

看完申花与上港的这场比赛有三

大感受'一$精彩#二$很精彩#三$绝对

精彩#

如果要给两队打分!申花防守
'()

分# 为什么是
'()

分" 失掉的
"()

分是什

么"那就是比赛第
)*

分的时候!上港一

次未遂得分#

上港
+

号王 超近在咫尺的门前

空门垫射打偏# 如果脚弓稍往里一点

点!球的飞行方向只要对准门!必进无

疑# 因为这个时候! 申花门前人仰马

翻!只留下一座空门!明晃晃地摆在那

里# 可惜啊!可惜( 这是上港全场
'"

分

钟内最好的一次得分机会! 却就这样

滑门而出!王 超懊丧!倒地不起!佩

雷拉猛捶替补席雨篷架))

上港队倾其所有! 首发四大外援

全上#摆明了就是一口气要吞掉对方#

比赛进程也是如此# 上港球员好

像有用不完的力!掀起的进攻浪潮!一

波紧似一波#

最值得称道的还是队长!

!"

号胡

尔克#巴西人多日不见!有了很大的变

化!腰围明显小了一圈!目测体重起码

少了两公斤以上#他在全场体轻如燕!

能传能突! 在申花两到三人的对位紧

逼下从容不迫! 屡次上演连过二三人

突破的好戏!令人击节叫好#

上港昨天打得太好! 中超所能拥

有的进攻精彩场面!几乎都演了个遍#

如果要给他们的进攻打分! 也是
'()

分!失掉的
"()

分!就是独缺一个进球#

上港进攻
'()

分!令人称道# 没有

进球虽然遗憾!但是不得不承认!他们

的对手申花的防守! 做得和他们的进

攻同样地出色#

这场比赛!双方持球比是七比三!

虽然上港占优势! 但奈何不了申花的

大门!皮球像是鬼魂附身!就是不往门

内钻#

申花队顶住了上港队的压迫进

攻!数据对比鲜明'全场进攻
,+

对
!!)

!

射门
&

比
!-

!危险进攻
.+

比
+'

#

申花的上场阵容! 已经注定了这

样的场面!首发只上两名外援!老崔把

全部的精力全放在防守上! 比赛第
!.

分钟!才打过半场#

无论纸面还是实际! 勉强挤入争

冠区的申花! 与一路高歌以最佳成绩

来到苏州赛区的上港! 实在不在一个

水平上#如果多一点点%野心&!不把重

点放在防守上!则必输无疑#

这是循环加淘汰的赛制!尤其是后

者!充满了不确定的因素!怎么样利用

好这样的赛制!申花就要钻个这机会#

防守! 是要比进攻付出更多的体

力!但是向来比对手少跑的申花!昨天

不一样了#

曾诚和姆比亚撑起了申花防守的

半边天!另外半边!便是其他队友不分

位置地奔跑! 当全队
!!

人都形成一体

时!老天也会眷顾!这就是运气#

申花
'()

分的防守努力!加
"()

分的

运气! 造就了与场上局面和数据完全

不一样的结果#

这场比赛!无论对上港之矛!还是

对申花之盾!我都打
'()

分# 一场比赛

有两个
'()

分!这样的比赛是可以写入

双方交战史的#

期待双方的下一回合#

成年人
的“成熟”

最近! 美国网坛名将奎雷伊

上演了一出%俄罗斯大逃亡&的戏

码#在
$/0

圣彼得堡站开赛前!他

被确诊新冠#随即他被要求退赛!

并在赛事方提供的酒店里隔离#

然而! 不知是不信任俄罗斯的医

疗!还是自己的心更大!奎雷伊选

择带着同样感染新冠的家人一起

乘坐包机离开了俄罗斯! 去了一

个不用核酸检测阴性证明就能入

境的国家#目前!他不愿透露自己

的行踪!也没人知道他去了哪里#

奎雷伊上演的这波 %逃离圣

彼得堡&操作!立即引来了其他球

员! 甚至是
$/0

的关注# 根据规

定! 他最高将被处以
!"

万美元或

禁赛三年的处罚#不过!不论是哪

种处罚!都无法挽回%这部大片&

对各方面产生的影响#

对
$/0

而言! 这体现了他们

%教人无方&#对奎雷伊而言!这会

让他声败名裂# 至少!

$/0

$整个

网坛都会看清他为人处事的态度

和方法#对其他球员而言!他们会

变得不信任重启后的网坛! 毕竟

他们并不知道别的球员会做出些

什么更惊天骇俗的事# 最惨的还

是圣彼得堡站! 不仅出现了新冠

确诊病例!还让病例逃走了#

奎雷伊的这出戏! 给网坛重

启又蒙上了一层纱# 如果说之前

德约的阿德里亚表演赛$ 美网的

%安全气泡&措施都是赛事组委会

防疫不周全! 那么奎雷伊的出逃

完全是球员个人的行为# 对他而

言!也许离开俄罗斯更安全#但对

其他人而言! 这都是极不负责的

行为#

在网坛重启后! 每项赛事都

被要求出台严格的防疫措施!旨

在保证球员的安全# 尽管在部分

赛事中还是出现了少数的新冠确

诊病例!至少到目前为止!这些赛

事都已顺利举办 # 但让
$/0

和

1/$

没想到的是!只对赛事进行

严格要求还不够!现在的局面!让

他们还要对球员进行管制#

此前! 德约举办的阿德里亚

表演赛暴发了群体性感染新冠的

案例!包括德约$迪米特洛夫等在

内的多位大牌球员都被确诊新

冠! 而当时同样参加了该表演赛

的德国新星小兹维列夫核酸检测

结果呈阴性!有幸逃过一劫#但在

回到摩纳哥后! 原本表示自己会

进行隔离的他!却去参加了派对#

这一举动! 已经遭到了许多球员

的批评#毕竟!这种行为不仅不负

责任! 还会让他自己和
$/0

都招

致骂名#

虽然小兹维列夫的行为已经

触及了许多人的底线! 但至少他

没有确诊新冠# 和奎雷伊的出逃

相比! 小兹维列夫参加个派对就

是小巫见大巫#但对
$/0

来说!有

这样的球员让他们非常头大# 他

们能够严格要求赛事组委会!对

他们提出条条框框的防疫要求!

但他们很难对球员提出这样的要

求#毕竟作为成年人!这些球员应

该能够成熟一些! 而不是以自我

为中心#

葛爱平

秦天

阿仁

姬宇阳

!

中超第二阶段刚开始! 说不上

有多精彩!但激烈程度是空前的#争

冠组!尤其是保级组!场场都是肉搏

战#

昨天!河南建业战武汉卓尔!球赛

踢了
-"

分钟!两队加起来
&&

次犯规!平

均近
.

分钟一次# 这比赛!就像一个从

高空落下的玻璃杯!一地的碎片#

!

技战术含量! 争冠组的比赛要好

许多# 但是!裁判又成了焦点# 鲁能战

国安!裁判判给国安的那个点球!至少

感觉上比较勉强#

这个点球成了比赛的转折#

.

比
"

领先的鲁能!最终被国安扳平# 赛后!

鲁能多位球员发声表达了不满#

!

保级战肉搏战!免不了#一球之得

失!一战之胜负!生死攸关!不搏不行#

争冠组也一样#

这种高度紧张!异常激烈!是特殊

时期的特殊赛制造成的#

诸事有弊有利#现在的赛制!无论

是争冠的还是保级的! 都踢不了人情

球!也不会有什么交易球#

!

足协已做好了关键场次请外藉裁

判执哨的准备# 这很好#

比赛越往后!争冠的!保级的!比

赛越关键#

外籍裁判!水平高一点倒在其次!

最主要的是给人的感觉!更公平些#

!

今年的中超!至少到目前为止!总

体上是好的# 这是大家共同努力的结

果# 足协的工作!也值得肯定与赞扬#

希望之后的比赛!顺利进行#

朱润宇


